



Ingecom distribuirá las soluciones de seguridad hardware de Yubico

El fabricante, dedicado a la producción de llaves de seguridad de autenticación por hardware, inicia en una primera fase la comercialización a través de Ingecom en España y Portugal

Ingecom, Value Added Distributor (VAD) especializado en soluciones de ciberseguridad y ciberinteligencia, ha firmado un acuerdo de distribución con **Yubico**, líder en la fabricación de llaves de seguridad de autenticación por hardware. Esta alianza se extiende por el sur de Europa, donde Ingecom cuenta con oficinas en España, Italia y Portugal, si bien la distribución comenzará en Iberia.

Fundado en Suecia en 2007, Yubico surgió con el objetivo de proporcionar a los usuarios inicios de sesión seguros y fáciles. Sus fundadores, Stina Ehrensvärd, CEO, y Jakob Ehrensvärd, CTO, decidieron trasladarse a Silicon Valley para comenzar su andadura profesional. Allí, colaboraron con las principales empresas de Internet y líderes de la industria, y crearon un soporte nativo para llaves en las principales plataformas y navegadores en línea, mejorando así la seguridad de Internet para millones de personas. Actualmente, cuentan con un gran equipo ubicado en once países (entre los que se encuentran Alemania, Australia, Estados Unidos, Reino Unido, Singapur y Suecia) y sus llaves se fabrican en Estados Unidos y Suecia.

Además, Yubico es pionero en el diseño del primer autenticador de contraseñas de un solo uso que funcionaba con un simple toque y sin software, compatible con el estándar abierto de autenticación OATH (Open AuTHentication). Asimismo, gracias a la colaboración con Google y Microsoft, crearon los estándares abiertos de autenticación FIDO Universal 2nd Factor (U2F) y FIDO 2. Su trabajo ha sido adoptado por organizaciones de estándares abiertos como W3C, IETF, FIDO Alliance y OpenID.

Llaves de seguridad para usuarios y servidores

La solución insignia de Yubico es **YubiKey**, una pequeña llave de seguridad USB y NFC que garantiza el acceso a cualquier número de sistemas de TI y servidores en línea. La palabra 'yubi' en japonés significa 'dedo' y 'key' en inglés 'llave', verificando así que no se trata de un ciberdelincuente en remoto. YubiKey permite una autenticación segura de doble factor o múltiples factores, sin contraseña. Entre sus características principales cabe destacar:

- **Resistente al phishing:** detiene las usurpaciones de cuentas e impide vulneraciones de datos con seguridad basada en FIDO que evita ataques de Man in the Middle (MITM).
- **Sencilla y segura:** no es necesario utilizar el móvil ni reintroducir contraseñas, sólo basta con conectar la YubiKey y pulsarla cuando se indique.
- **Funciona con cientos de servicios:** ya sea con inicio de sesión de Windows y Mac, Gmail, Dropbox, Facebook, Salesforce y Duo, entre otros.

Por otro lado, para proteger la información sensible que está almacenada en los servidores, la compañía cuenta con **YubiHSM**, un módulo de seguridad de hardware que ofrece a los desarrolladores servidores de código abierto, asistencia y servicios de validación alojados. YubiHSM proporciona protección para claves criptográficas, rápida integración con seguridad respaldada por hardware e implementación simplificada para organizaciones de todos los tamaños.

Integración con otros fabricantes del portfolio de Ingecom

Yubico se integra perfectamente con otras soluciones del portfolio de Ingecom como son **Okta**, principal proveedor a nivel mundial de gestión de acceso e identidad (IAM), y **Thycotic**, fabricante líder en soluciones de gestión de accesos privilegiados (PAM), para aportar una capa más de seguridad en proyectos de Autenticación Multifactor (MFA).

Sobre el acuerdo de distribución, **Javier Modúbar, CEO de Ingecom**, señala que: "Nos es muy grato haber firmado un acuerdo de distribución para el sur de Europa con Yubico, fabricante que consideramos líder en la protección de claves de seguridad. Su tecnología es muy demandada actualmente para asegurar el activo, a través del cual comienza cualquier ataque. Asimismo, esta alianza nos permite fortalecer los proyectos de MFA que se están abordando con Okta, al ser dos fabricantes que se integran perfectamente en este tipo de casos".

Por su parte, **Fabio Cichero, Channel Manager Southern Europe de Yubico**, apunta que: "Estamos convencidos del éxito del partnership que acabamos de firmar con Ingecom". El directivo añade que "con el trabajo remoto en aumento y la implementación de estrictas pautas de cumplimiento, las

organizaciones deben adaptar rápidamente las mejores tecnologías de seguridad, incluidos los estándares de autenticación modernos para proteger los datos confidenciales. Esto presenta una gran oportunidad para que Yubico siga ampliando su cuota de mercado en España y Portugal. Ingecom, con su sólida experiencia y red, ha sido sin lugar a duda la mejor elección para ayudar a Yubico a realizar sus ambiciosos planes de crecimiento para 2021 y años sucesivos”.

Con esta nueva incorporación, Ingecom cuenta ya con soluciones como AlgoSec, AlienVault, Allot, Array Networks, Bitdefender, Cybonet, Cymulate, EfficientIP, ExtraHop, Forcepoint, Forescout, Four9s, Garland Technology, Guardicore, KELA, Medigate, Mobileiron (Ivanti), Okta, Rapid7, ReSec, SealPath, Thycotic, Vicarius, Viewtinet, WhiteBearSolutions, Yubico, ZeroFOX y Zimperium.



Contacto de prensa:

JAVIER MODUBAR ALVAREZ

info@ingecom.net

944395678

<http://www.ingecom.net>